

Kirche in 1Live | 13.08.2021 floatend Uhr | Jan Primke

## Und Tschüss!

"Und Tschüss!" sage ich noch zu dem alten CD-Player, den ich fachgerecht entsorge. Jahrelang begleitete er mich durch die coolsten Songs, spielte lange Hörspiele und Alben. Ich bin schon ein bisschen wehmütig, aber er stand jahrelang einfach nur rum. Die Zeit ist abgelaufen und ich habe die Entscheidung, ihn zu entsorgen, schon viel zu lange vor mir hergeschoben.

Ähnlich hat es sich angefühlt, als ich in diesem Frühjahr mein Engagement in zwei ehrenamtlichen Gruppen beendet habe. Das war so eine Entscheidung, die schon ein paar Jahre garte, aber im laufenden Tagesgeschäft hatte ich keine Zeit. Kennt ihr vielleicht ... Der Lockdown, eine Neuausrichtung und mein neues Hobby: Sport und Freizeit, haben mich dann quasi zu einer Entscheidung getrieben. Ich hab bis zum Schluss gehadert, ob ich diese Gruppen verlassen kann, da es im Ehrenamt ja eh mau aussieht. Und Leitungspersonen sind superschwer zu finden. Aber: Beide Gruppen haben inzwischen einen Nachfolger für mich gefunden und allen geht es gut. So wichtig bin ich doch nicht.

Altes loslassen, weiterziehen und manchmal auch die Dinge sich selbst überlassen - das ist echt nicht leicht. Aber wichtig. Ich mag ja das Neue, den Wandel, das immer wieder nach vorn sehen und sich verändern. Und wenn ich so eine Entscheidung getroffen habe - mit einer gewissen Leichtigkeit und mit Gottes Hilfe. Dann ist auch Platz für Neues. Wer weiß - vielleicht sucht jemand in einer anderen Gruppe genau mich. Oder Euch?

Sprecher und Redaktion: Daniel Schneider